



つながり -Relationships-

4

号

埼玉大学教育学部附属中学校
2022年7月21日発行

1学期を振り返って

4月、3名の3年生と4名の1年生でスタートした帰国生徒学習会。お陰様で、今ではみんな打ち解け、にぎやかな雰囲気です。6月末には、定期テストが行われました。1年生にとっては中学校で初めての、2・3年生にとっては進級してから初めてのテストでした。テスト前学習会でがんばるみなさんの様子を見られたり、もっとがんばりたい、という前向きな声を聞かれたりと、とてもうれしく思いました。次回もさらなる実力アップのために一緒にがんばりましょう。7月の保護者会では、保護者のみなさまからも、お子様たちに対する心からの応援の声をいただきました。本当にありがとうございました。



←表を入れると、より分かりやすくなりました。



←イラストを描いたり、発表原稿を書いたりして整理しました。

附中祭展示発表の準備を進めています

見る人のことを考えて英語の文章の横に日本語訳をつけました。→



アニメーションを入れて、アピールポイントを作りました。→



夏季学習会を行います

先にご案内させていただいた通り、夏休みに学習会を行います。例年1・2年生を対象に実施しており、今年は学習の補充や展示発表の準備を行う予定です。

- ① 7月28日(木) 8:40-10:30
- ② 7月29日(金) 8:40-10:30

場所は、理科教室です。気を付けて来てくださいね。

